
Frau Bühse moniert die aus ihrer Sicht verspätete Beantragung der öffentlichen Förderung. 
 
Herr Köwer beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder und weist entsprechend der Vorlage 
darauf hin, dass eine frühzeitigere Beantragung von Fördermitteln nicht möglich gewesen 
sei. 
 
Beschluss: Kenntnisnahme 
 
 


